

Ausbildungsstart bei Brose



Geschäftsführer Organisation und Personal Olaf Gelhausen und Ausbildungsleiter Michael Stammberger begrüßten am 1. September in Coburg die neuen Auszubildenden in Deutschland.

Coburg (02. September 2022)

In diesem Jahr beginnen 90 junge Männer und Frauen beim Automobilzulieferer Brose eine Ausbildung oder ein duales Studium: An den deutschen Standorten des Familienunternehmens in Coburg, Bamberg/Hallstadt, Würzburg, Berlin und Wuppertal starten 63 neue Nachwuchskräfte ins Berufsleben. In der Slowakei, Tschechien und den USA nehmen im Herbst 27 künftige Mechatroniker und Industriemechaniker die Arbeit auf.

Am 1. September begannen an den fränkischen Standorten und in Berlin 39 junge Menschen ihre Ausbildung bei Brose. Sie erlernen einen der sechs gewerblich-technischen oder einen der drei kaufmännischen Berufe. Drei der Coburger Auszubildenden werden im Rahmen des "3+1"-Modells der Industrie- und Handelskammer zum Maschinen- und Anlagenführer ausgebildet. Brose beteiligt sich an diesem Bildungsmodell für junge Menschen mit Migrationshintergrund seit 2016. Statt der üblichen Ausbildungszeit von zwei Jahren absolvieren die Teilnehmer eine verlängerte dreijährige Ausbildung, die Spracherwerb, Berufsschulunterricht und betriebliche Ausbildung kombiniert.

Weitere 24 Nachwuchskräfte beginnen am 1. Oktober an den deutschen Brose Standorten ein duales Studium der Fachrichtungen Maschinenbau, Elektrotechnik, Wirtschaftsingenieurwesen, Wirtschaftsinformatik und Informatik. Der Zulieferer ermöglicht diesen praxisnahen und anspruchsvollen Ausbildungsweg in Zusammenarbeit mit der Dualen Hochschule Baden-Württemberg, der Hochschule Coburg und der Hochschule Schweinfurt.

Seit fast 100 Jahren bietet Brose jungen Menschen vielfältige berufliche Einstiegsmöglichkeiten. "Mit der Ausbildung leisten wir einen nachhaltigen Beitrag

zur Nachwuchssicherung in unserem Familienunternehmen und eröffnen den jungen Menschen eine tragfähige berufliche Perspektive", erklärt Michael Stammberger, Leiter Ausbildung bei Brose. 2022 erlernen weltweit fast 400 junge Menschen einen Beruf beim Automobilzulieferer. Rund 200 von ihnen sind an den internationalen Standorten tätig. Auch für das kommende Jahr sucht Brose neue Auszubildende. Schüler und Schülerinnen können sich ab sofort auf dem Karriereportal von Brose informieren und um einen Ausbildungs- oder Studienplatz bewerben.